



Interfraktioneller Antrag

München, 07.05.2025

Antrag

Denkmalschutz / Ensembleschutz für das Gelände entlang des ehemaligen Pesenbachs

Der BA 2 beantragt Denkmalschutz / Ensembleschutz für das Gelände entlang des ehemaligen Pesenbachs zwischen den Häusern der Geyerstraße 12-20 und dem Westermühlbach, sowie am Glockenbach 13.

Begründung

Dieses Gelände ist das einzige Gelände, das noch an die Zeit des Glockenbachviertel erinnert, in der hier an der oberen Lände Holz angeflößt, gestapelt und weiter verarbeitet wurde und in der die Stadtbäche Mühlen, Sägen und Maschinen antrieben. Hier stand eine Furniersäge und später eine Maschinenfabrik [REDACTED], die 1917 von der Firma [REDACTED] übernommen wurde und noch heute an der Kreillerstraße besteht.

Sie hat wie viele andere Firmen, die das Wasser des Pesenbachs nutzen zur Entwicklung der Isarvorstadt und München beigetragen.

Es wäre sehr schade, wenn dieses letzte Stückchen Erinnerung verloren gehen würde.

Initiative: Beate Bidjanbeg

Unterausschuss Planen und Bauen